



Bad Brückenau, im Juli 2022

Sehr geehrte ehemalige Schülerinnen und Schüler des Franz-Miltenberger-Gymnasiums,

Sie sind vermutlich überrascht, dass Ihre „alte“ Schule nach so langer Zeit Kontakt zu Ihnen aufnimmt. Aber wir suchen genau Sie!

Anlässlich des 100-jährigen Jubiläums, welches das FMG 2024 feiern darf, wollen wir, das Projekt-Seminar „Vom FMG in die Welt“, ehemalige Schülerinnen und Schüler ausfindig machen. Was ist aus den einstigen Abiturienten geworden?

Wir, Schülerinnen und Schüler der 11. Jahrgangsstufe, haben uns für das Projekt-Seminar „Vom FMG in die Welt“ entschieden, weil wir uns für Ihre Geschichte/Ihren Werdegang und Ihre Erinnerungen an das Franz-Miltenberger-Gymnasium interessieren. Deshalb würden wir uns freuen, wenn Sie dazu den beiliegenden Fragebogen zeitnah beantworten und uns eventuell eine Postkarte ihres derzeitigen Lebensmittelpunktes zusenden würden (Franz-Miltenberger-Gymnasium, Römershager Str. 27, 97769 Bad Brückenau, zu Händen P-Seminar „Vom FMG in die Welt“). In Vorbereitung auf das Schuljubiläum möchten wir Ihre Antworten sammeln und auswerten.

Um 2024 einen möglichst großen Teil der Schulfamilie zusammenführen zu können, bitten wir Sie außerdem, am Ende des Fragebogens Ihre E-Mail-Adresse/Adresse anzugeben, die wir ausschließlich für schulinterne Zwecke verwenden werden.

Zudem würden Sie uns sehr helfen, wenn Sie den Brief an ehemalige Mitschüler weiterleiten würden. Dazu finden Sie diesen und den Fragebogen auf unserer Schulhomepage (fmg-brk.de) unter dem Reiter „AG/AK/Projekte“.

Vielen Dank im Voraus, dass Sie sich Zeit für uns genommen haben. Wir freuen uns schon auf Ihre Antworten.

Viele Grüße

Christian, Max, Marie, Antonia, Janina, Sarah, Ricarda, Ida, Celine, Hannah

gez. Dr. Bub

Schulleiter